



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 14 décembre 2023

Partenariat stratégique entre KNDS et Leonardo

Le ministère des Armées se félicite des dernières avancées des discussions entre KNDS et Leonardo qui visent à rapprocher les deux entreprises dans le domaine de l'industrie terrestre.

La création d'un partenariat stratégique entre Leonardo et KNDS, groupe dont l'État français est actionnaire à 50% et composé de Nexter et de KMW - est une opportunité pour l'industrie terrestre européenne, et en particulier pour l'industrie française.

Ce partenariat a fait l'objet d'échanges entre le ministre des Armées, Sébastien Lecornu et le ministre italien de la Défense, Guido Crosetto depuis plusieurs mois.

Ce partenariat s'inscrit en cohérence avec les discussions en cours à propos de l'entrée de l'Italie comme membre à part entière du programme MGCS.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

**Délégation à l'information et
à la communication de la défense
DICO**

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15